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ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE 1 

EXTENSÃO DA FACULDADE DE CEILÂNDIA, realizada aos vinte e oito dias de setembro do ano 2 

de dois mil e vinte e dois, iniciada às nove horas, na sala Multiuso 5, UED - FCE. Estavam presentes na 3 

reunião de Extensão os professores membros. Lívia Cristina Lira de Sá Barreto – Presidente e 4 

Coordenadora da Extensão; Osmair Gomes de Macedo – FISIO (Suplente); Josenaide Engracia dos 5 

Santos - TO; Kelb Bousquet Santos – CBBS; Emília Vitória da Silva – Farmácia (Suplente); Walterlânia 6 

Silva Santos – ENF (suplente); Letícia Correa Celeste - FONO; Silvia Badim Marques – Saúde Coletiva; 7 

Israel Vieira da Silva– CAENF; João Artur do Prado – CAFarm; Ana Gabriella Moreira de Freitas – 8 

CAFONO. Ausências justificadas: Cristina Lemos Barbosa Furia – Adjunta-presidente; Tania Cristina M. 9 

S. B. Rehem – ENF. 1. Informes: A presidente desta Reunião cumprimenta a todos os presentes na 10 

reunião. Em seguida, ela apresenta a pauta da reunião. 1.1 Informes DEX/CEX. A professora Lívia 11 

informa que a SEMUNI 2023 já foi aprovada no CEPE e ocorrerá no período de 25 a 29 de setembro de 12 

2023. Ela relata que questionou sobre o formato da SEMUNI, uma vez que muitas atividades ocorreram 13 

simultaneamente com os outros campi, isso dificultou a participação de alunos da FCE nas atividades de 14 

outros campi e vice-versa. Ela apresenta ao Colegiado de Extensão FCE a proposta de realização da 15 

SEMUNI 23 FCE no formato FEIRA, a ser realizada em dois dias, com a finalidade de permitir que os 16 

estudantes da FCE participem de atividades de outros campi. Em relação às ligas acadêmicas, ela pontuou 17 

junto ao Decano de Extensão, Alexandre Pilati, que os projetos de extensão dispõem apenas de uma bolsa 18 

de extensão. Neste sentido, ela sugeriu ao DEX o lançamento de um edital de bolsas exclusivo para as 19 

ligas com oferta de mais de uma bolsa de extensão. O decano pediu que a solicitação fosse formalizada 20 

junto ao DEX. A professora Lívia informa que o projeto de Coletânea de Extensão FCE foi submetido ao 21 

edital do DEX para publicação do livro. O resultado deste edital será publicado no mês 10/22. Caso o 22 

livro seja aceito, ela gostaria de submeter a proposta novamente ao edital de publicação de livros em 23 

2023. Ela salienta que seria importante a publicação de um livro com as atividades realizadas pelas Ligas 24 

Acadêmicas. A professora Emília, sugere que trabalhos realizados ao longo dos 15 anos da FCE.  A 25 

professora chama atenção que há um edital da FAPDF que destina recurso para realização de eventos. A 26 

professora Lívia informa que o Pólo de Extensão Estrutural irá migrar para o Núcleo de Práticas Jurídicas, 27 

localizado em Ceilânida. Em função disso, o pólo terá seu nome alterado. É possível que a inauguração 28 

aconteça no mês de novembro.  1.2. Comissão de Criação do Centro Integrado em Saúde – CIS. A 29 

professora Lívia informa que já existe a planta do CIS, espaço destinado para a construção. A FCE estima 30 

que será necessário 10 milhões de reais para realização de todo o projeto do CIS. O professor Osmair 31 

Macedo relata que foram feitos ajustes na proposta do CIS. Os representantes discentes fizeram 32 

questionamentos sobre o CIS e seu funcionamento, os quais foram esclarecidos pelas professoras Lívia 33 

Barreto e Emília Silva. 1.3. Comissão do Regimento Interno FCE. A professora Kelb Santos informa 34 
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que minuta voltará para apreciação do Pleno no início de dezembro. Ela ressalta que houve discussão 35 

sobre a representação do técnico administrativo no Colegiado de Extensão, ficando ajustado que essa 36 

representação será feita pelo/a servidor/a lotada na secretaria de extensão. Ela informa que foi discutida 37 

na comissão a questão da obrigatoriedade de Relatório Anual de Extensão. Nesse momento, esse assunto 38 

foi discutido do colegiado. A professora Kelb irá sugerir a manutenção da obrigatoriedade do Relatório 39 

Anual de Atividades de Extensão no regimento interno FCE. 1.4. Centros Acadêmicos. A aluna Ana 40 

Gabriella informa que no semestre que vem ela não será mais representa do CAFONO. Outro 41 

representante será indicado para substituí-la no colegiado. 2. Deliberações: O colegiado inclui, por 42 

unanimidade, a homologação de pareceres do evento: 1- Visita do CAPSi ao Horto de plantas medicinais, 43 

bem como a retirada de pauta do ponto 2.6, que trata da homologação do mérito extensionistas das 44 

disciplinas do curso de Saúde Coletiva, por não haver tempo hábil para avaliação do parecerista.  2.1. 45 

Homologação da ata 42ª reunião Ordinária do Colegiado de Extensão FCE. Aprovadas com uma 46 

abstenção. 2.2. Homologação da ata da 7ª Reunião Extraordinária do Colegiado de Extensão FCE. 47 

Aprovada por unanimidade.  2.3. Homologação de propostas de extensão FCE.  Evento: Conversa entre 48 

membros do CEP/FCE. Proponente: MARIANA SODARIO CRUZ. SEI 23106.095450/2022-11. 49 

Aprovada. Projeto: Ações de extensão da Liga de Reprodução Humana e Assistida (LARHA): divulgando 50 

ciência para a comunidade. Proponente: DANIELLE KAISER DE SOUZA. SEI 23106.095428/2022-63. 51 

Aprovada. Evento: A Batalha de Panaceia – 2022. Proponente: MICHELINE MARIE MILWARD DE 52 

AZEVEDO MEINERS. SEI 23106.095447/2022-90. Aprovada. Curso: Curso Introdutório de Revisão 53 

Sistemática. Proponente: MICHELINE MARIE MILWARD DE AZEVEDO MEINERS. SEI 54 

23106.097099/2022-95. Aprovada. Projeto: Liga Acadêmica de Terapia Ocupacional em Contextos 55 

Hospitalares e Cuidados Paliativos (LATOHCP). Proponente: LETÍCIA MEDA 56 

VENDRUSCULOFANGEL. SEI 23106.110961/2022-62. Aprovada. Projeto: Equoterapia: intervenção 57 

nos distúrbios da comunicação. Proponente: LETICIA CORREA CELESTE. SEI 23106.108572/2022-77. 58 

Aprovada. Evento: Visita do CAPSi ao HORTO de Plantas medicinais, alimentícias e condimentares da 59 

FCE. Proponente: PAULA MELO MARTINS. SEI 23106.108586/2022-91. Aprovada. 2.4.  60 

Homologação dos pareceres de aprovação dos Projetos Políticos Pedagógicos dos Cursos. 1- Projeto 61 

Pedagógico do Curso de Enfermagem. SEI: 23106.091840/2022-12. Aprovado por unanimidade. 2- 62 

Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado em Fonoaudiologia. SEI: 23106.063401/2022-10. Aprovado 63 

por unanimidade. 3- Projeto Pedagógico do Curso de Terapia Ocupacional. SEI: 23106.095411/2022-14. 64 

Aprovado por unanimidade. 4- Projeto Pedagógico do Curso de Farmácia – Bacharelado. SEI: 65 

23106.109852/2022-01. Aprovado por unanimidade.  2.5.  Relatório de Prestação de contas SEMUNI 66 

22. A professora Lívia apresenta o Relatório de prestação de contas dos recursos da SEMUNI 2022.  O 67 

colegiado recebeu do DEX o valor de R$ 7.500,00 para execução das atividades da SEMUNI. Esse 68 
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recurso foi dividido igualmente entre todos os colegiados da FCE, recebendo R$ 937,50 cada. Despesas 69 

realizadas pela coordenação de extensão: 186,00 (prêmio jalecos); 96,50 (pilhas para microfones); 723,66 70 

(lanches para escolas públicas visitantes); 9,00 (impressão certificado simbólico), totalizando o valor de 71 

R$1.015,16 (937,50 + 77,66) recursos públicos e próprios, respectivamente. Os colegiados da Terapia 72 

Ocupacional, da Fonoaudiologia, da Farmácia, da Fisioterapia, da Enfermagem e das Básicas 73 

apresentaram seus relatórios de atividades realizadas, bem como das despesas realizadas para a realização 74 

das suas atividades. O colegiado de Extensão aprovou, por unanimidade, todos os relatórios apresentados.    75 

2.6 Deliberações sobre informes para o Conselho Pleno: 1- Prestação de contas dos Colegiados dos 76 

Cursos da FCE na SEMUNI 22. 2- Homologação dos PPCs dos cursos. 3- Data de realização da SEMUNI 77 

2023 – 25 a 29 de setembro de 2023. 4- Submissão do PEAC Coletânea de Extensão FCE ao Edital do 78 

DEX para publicação de livro. Não havendo mais nada a acrescentar, a Coordenadora – presidente do 79 

colegiado de extensão deu por encerrada a reunião às 11h e 45 min da qual eu, Eder Rone Castro dos 80 

Santos, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Presidente do 81 

Colegiado de Extensão.  82 

 83 

 84 

        Lívia Cristina Lira de Sá Barreto                                                Eder Rone Castro dos Santos  85 

    Presidente Colegiado de Extensão FCE                                         Administrador FCE 86 


